

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Miércoles 28.02.2018

Renuncias y nombramientos

Renuncia del obispo de Las Vegas (EE. UU.) y nombramiento del sucesor

Elevación a Eparquía de la Anunciación, con sede en Ibadan (Nigeria), del Exarcado Apostólico para los fieles maronitas residentes en África Occidental y Central y nombramiento del obispo eparquial de la misma

Renuncia del obispo de Las Vegas (EE. UU.) y nombramiento del sucesor

El Santo Padre Francisco ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Las Vegas (EE. UU.), presentada por S.E. Mons. Joseph Anthony Pepe.

El Papa ha nombrado obispo de Las Vegas (EE. UU.) a S.E. Mons. George Leo Thomas, hasta ahora obispo de Helena.

S. E. Mons. George Leo Thomas

S. E. Mons. George Leo Thomas nació en Anaconda en la diócesis de Helena (Montana) el 19 de mayo de 1950. Después de asistir a las escuelas primarias y secundarias en Butte, Montana, entró en el *Saint Thomas Seminary* en Seattle (Washington), donde completó sus estudios eclesiásticos. Mons. Thomas tiene una Master en Psicología (1983) y una Licenciatura en Historia (1986).

Fue ordenado sacerdote de la arquidiócesis de Seattle el 22 de mayo de 1976.

Después de la ordenación, fue asignado de 1976 a 1987 como vice-párroco de *Holy Family* en Kirkland y luego en la catedral de *Saint James* en Seattle. Al mismo tiempo, era capellán de la prisión estatal. En 1987 fue nombrado administrador parroquial de *Sacred Heart* en Bellevue y también canciller y vicario general de Seattle. En 1996 fue elegido administrador Diocesano de Seattle. En 1999 fue nombrado obispo titular de Vagrauta y auxiliar de Seattle. En 2003 fue transferido a la diócesis de Helena.

Dentro de la Conferencia Episcopal de los EE. UU. es miembro de los siguientes comités: Obispos del Colegio Americano en Lovaina y Católicos nativos americanos.

Habla inglés y español.

Elevación a Eparquía de la Anunciación, con sede en Ibadan (Nigeria), del Exarcado Apostólico para los fieles maronitas residentes en África Occidental y Central y nombramiento del obispo eparquial de la misma

El Santo Padre, tras el voto del Sínodo de los Obispos de la Iglesia Patriarcal de Antioquía de los Maronitas, ha elevado el Exarcado Apostólico para los fieles maronitas residentes en África Occidental y Central a "Eparquía de la Anunciación" con sede en Ibadan (Nigeria) y ha nombrado al reverendo corepiscopo Simon Faddoul, hasta ahora exarca apostólico, obispo eparquial de la misma.

Revdo. corepiscopo Simon Faddoul

El reverendo corepiscopo Simon Faddoul nació el 7 de enero de 1958 en Dik El Mehdi en la archieparquía de Antelias. Completó sus estudios filosófico-teológicos en la Universidad *Saint-Esprit* de Kaslik, obteniendo una licencia en Educación y Formación docente (1985). Luego se trasladó a los Estados Unidos, donde se licenció en Educación y Administración escolar en el *Providence College* en Rhode Island (1986) y un doctorado en Educación y Administración en la Universidad de Cincinnati (1989)

Fue ordenado sacerdote el 9 de agosto de 1987 para la archieparquía de Antelias y ha ocupado los siguientes cargos: servicio pastoral en la parroquia de St. Anthony de Cincinnati, colaborador en Chipre en la catedral de Nicosia, párroco de la iglesia de *Saint Elie* de Ain Aar, párroco de la iglesia de *Jal el Dib* - Bkennaya, Presidente de Caritas-Líbano, de 2010 a 2013. El 13 de enero de 2013, fue nombrado exarca apostólico para los fieles maronitas residentes en África Occidental y Central y visitador apostólico para los fieles maronitas residentes en África Meridional.

Datos estadísticos de la "Eparquía de la Anunciación" en Ibadán de los Maronitas (Nigeria)

La nueva circunscripción eclesiástica nace de la elevación a Eparquía del Exarcado Apostólico para los fieles maronitas residentes en África Occidental y Central y cubre el mismo territorio.

Los fieles de la eparquía se concentran principalmente en Nigeria, Costa de Marfil, Senegal y Camerún, distribuidos en 12 parroquias atendidas por 10 sacerdotes, 4 sacerdotes religiosos y dos religiosas. Hay 5 seminaristas que se preparan para el sacerdocio y 9 institutos de educación activos.

La sede episcopal eparquial es la catedral de *Our Lady of the Annunciation* en Ibadan (Nigeria).
